

INFORMATION

館山市長挨拶／パーティーおよび総会のご案内

館山市 新市長からの挨拶

見てよし、食べてよし。皆様が暑い夏を過ごした館山にぜひ



館山市長 森 正一

令和4年12月10日に、第23代館山市長に就任した森正一です。

立教大学広告研究会におかれましては、昭和28年から北条海岸に海の家キャンプストアを開設され、以来70年もの長きにわたり、訪れた観光客はもとより、館山市民に夏の賑わいと楽しみをご提供いただき誠にありがとうございます。

また、立教大学広告研究会OB・OG会の皆様には、長引くコロナ禍にあって思うように活動できない現役学生に、きめ細やかなご支援を継続されておりますこと、深甚より敬意を表します。

さて、古くは明治時代の汽船就航や、大正時代の鉄道開通により「避暑・避寒の地」として賑わいを見せた館山市は、東京湾アクアラインに代表される近年の道路交通網の整備により、都心から車で80分とアクセスが飛躍的に向上しました。

館山市は、別名「鏡ヶ浦」とも呼ばれる波静かな館山湾越し

に望む富士山や夕日の絶景、美しい砂浜が広がる平砂浦海岸など数多くの景勝地に加え、「館山夕日栈橋(館山港多目的観光栈橋)」や交流拠点「渚の駅”たてやま”など、海路・陸路の交流拠点の整備により、「海のまち館山」として進化を続けています。

黒潮の影響を受けた温暖な気候に恵まれているため、冬でもポピーやストック、菜の花が咲き誇り、街中が花であふれる「花のまち館山」として、一年を通して多くの観光客の皆様が来訪されます。

また、発売以来12万食を超える「館山新プレミアムご当地グルメ 館山炙り海鮮丼」や「館山・ご当地スイーツ いちじく寒天」に加え、今年2月には、海上自衛隊第21航空群監修の「たてやま海自カレー」が仲間入りし、様々なご当地グルメが「食のまち館山」を盛り上げています。

立教大学広告研究会OB・OG会の皆様には、暑い夏を過ごした館山にご家族皆様でお越しいただき、「海のまち」「花のまち」「食のまち」館山をご堪能いただきたいと思ひます。

見てよし、食べてよし。館山市はいつでも皆様方の来訪を歓迎いたします。

プロフィール

昭和42年千葉県館山市生まれ。昭和61年千葉県立安房高等学校卒業。平成2年国立大学法人東北大学工学部卒業。平成23年5月から館山市議会議員を務め、3期目途中の令和4年9月末に辞職。令和4年11月の市長選挙で初当選。趣味はサッカー。平成18年、地元少年サッカーチーム「北条FC」を立ち上げ、指導者として子ども達と一緒にプレーする。

広告研究会70周年パーティー開催決定！

OB・OGの皆さままで歴史を積み重ねてきました立教大学広告研究会は、今年で設立70周年を迎えることとなりました。この記念の年をOB・OGの皆さま、そして、現役の広告研究会の学生と共に喜び、お祝いする、「立教大学広告研究会70周年パーティー」の開催を予定しております。

- 名称 立教大学広告研究会70周年パーティー(仮)
- 日時 令和5年9月30日(土)
16時30分受付開始／17時開宴
- 場所 立教大学第一学食



第一学食で開催したオータムフェスの様子。

※日時、場所等につきましては、全て予定です。詳細が決まり次第、改めてご案内させていただきます。

今後は、年度幹事会を実施して、実行委員会を立ち上げることを予定しています。

令和5年度OB・OG総会&懇親会のご案内

～会場 セントポールズ会館～

令和5年度のOB・OG会総会&懇親会を下記の通り開催いたします。今年は、3年振りに総会後の懇親会を行います。また、現役も多数参加の予定です。

今年も8月のキャンプストア営業に向け、現役キャンプストア役員は既に動き始めています。

是非ともOB・OG会会員同士、現役学生との懇親を図って頂きたく、皆様のご参加をお待ちしています。

出欠につきましては、同封の返信ハガキまたは下記QRコードからご返信下さい。



前回は池袋 東京セミナー学院で開催(写真)

今回はセントポールズ会館です。

- 日時:令和5年4月22日(土)
受付開始 16時45分／開始 17時15分
懇親会開始 18時
- 場所:セントポールズ会館
- 会費:5,000円



INFORMATION

会長挨拶／OB・OG活動レポート

会長挨拶

OB・OG会長 片田 成一



正月に家族と「新春歌舞伎」を鑑賞。

立教大学広告研究会OB・OG会の皆様には、ご健勝のこととお慶び申し上げます。

日経MJの2022年ヒット商品番付の西の横綱は「#3年ぶり」でした。夏の到来を告げる、京都の祇園祭が3年ぶりに開催され、たくさんの方の観光客で賑いました。

立大広研においても、キャンプストアが3年ぶりに営業できました。秋のSPFでは、ミスコンも3年ぶりに、ほぼ通常の形で開催できました。

S55年卒の大忘年会も3年ぶりに実施でき、男女13名が学生時代に帰り、楽しいひと時を過ごしました。

お正月は、55年ぶりに箱根駅伝に出場した母校の応援に、出かけた方も多かったと思います。私は、いつも通りのテレビ観戦でしたが、やはり母校が出ていると、応援に力が入りました。

その後、家族に誘われて「新春歌舞伎」を観に行きました。歌舞伎座という器も含めて、日本の伝統文化を堪能しました。お正月気分を満喫した新年でした。

今年の5月には、新型コロナの分類が5類相当になるとの発表があり、コロナ禍は新しいステージへなっていくと考えられます。

この秋には、70周年の記念パーティーが開催できるものと思います。現在、平成世代の役員が中心になって、企画を練り上げています。乞うご期待の上、是非のご参加をお待ちいたしております。多くの皆様と学生時代に戻りたいと思います。サークル活動で70年の歴史は、大変なものだと思います。その重みを感じながら、次のステージへ進んで行きましょう。

立大広研は永遠に不滅です。

初めての駅伝応援、そして、



去る1月2日、立教大学の55年ぶりの箱根駅伝出場を知り同期の友と川崎駅、国府津駅の沿道に応援行って参りました。1区「林コタロー」4区「馬場ケント」に大声で叫び応援しました。久しぶりに人が一生懸命に生きている姿を見て感動しました。不思議な事に我が母校の選手だけでなく通過する選手に自然と拍手を送りました。沿道の人は皆同じ様に声援していました。気に成った事が一つ先導広報車がお馬鹿な、声で「旗は振らないで!、大声で応援しないで下さい!、と、さ。興奮の駅伝に成ってしまいました。帰りは勿論、横浜中華街で応援談義、楽しい一日でした。

(S49年卒 岸 秀雄)

新年会レポート(銀座神田川)



昭和41年卒小関年度幹事会幹事長、佐藤元会長、黒岩元会長を中心にOB・OG会に携わった昭和40年代卒のOB・OGが集まり会食を行っておりました。しかし新型コロナウイルスのなか集まる機会が少なくなりましたが、恒例となっております冬の上海ガニを食すると、1月の「銀座神田川」での新年会は開催され、いつものように賑やかに歓談いたしました。

今回は、片田会長が参加され、新年会には石井事務局長も加わり楽しいひと時を過ごしました。

(S47年卒 箕輪正則)

タイツアーに行ってきました



プーパボンカレー(蟹カレー)ランチ



メナム川ナイトクルーズ乗船

「広研OB・OGが行くタイツアー」をご存じでしょうか。2015年以来、毎年開催していましたが、このコロナ禍で実に3年間の休会を余儀なくされました。

しかし昨年の12月に通算6回目となるタイツアーを開催。今回も恒例のメンバーが集まりました。吉井誠一郎(S20卒)ご夫妻、塚瀬みちよさん(S20卒)、岸秀雄さん(S20卒)、小川誠一(H7卒、6歳の娘同伴)の計6名。

LCC利用で現地2泊機内1泊の旅ではありましたが、首都バンコクで本場の蟹カレーを堪能したり、メナム川ディナークルーズに参加したり、大いに盛り上がりました。

今年の暮れにも企画中です。ご興味ご関心ございましたら是非ご一報ください。美味しいタイ料理を楽しみながら…。

(H7年卒 小川誠一)